

POR PONERSE UN PIERCING BRASILEÑA QUEDÓ PARAPLÉJICA

Joven de tan sólo 20 años.

En julio de 2018, Layane Dias decidió que se haría un nuevo piercing en su nariz. No era gran cosa, ya tenía tres en el lado derecho, así optó por cambiar y hacérselo en el izquierdo. Así, la joven brasileña de 20 años acudió a un local donde realizaban el procedimiento y se lo instaló. Todo iba bien hasta que el piercing se inflamó y comenzó a sangrar. Ella pensó que se trataba de una infección local y que pronto pasaría. «Pensé que era en un solo lugar, pero provocó fiebre. Me traté, me puse cremas y una semana después había desaparecido», explicó la joven, cuya historia ha sido recogida por varios medios.

Sin embargo, al poco tiempo Layane empezó a sentir molestias en sus piernas, lo que pronto se transformó en una sensación de entumecimiento en todo su cuerpo, que le impedía caminar. «No podía sentir nada desde mi busto para abajo», relató a BBC Brazil, medio que originalmente publicó su caso.

La joven consultó con médicos, quienes no podían entregarle un diagnóstico de lo que le pasaba. Sin embargo, tras un examen de sangre, lo descubrieron: Layane había sido atacada por una poderosa bacteria, el estafilococo dorado.

En el caso de la joven brasileña, el estafilococo se encontraba en su nariz y, a raíz del piercing, la bacteria ingresó a su torrente sanguíneo, viajando rápidamente por todo su cuerpo para atacar tres de sus vértebras.

Debió ser operada de urgencia, manteniéndose con riesgo vital. Y aunque salvó, terminó parapléjica.

«Miralop, 24 Horas de Noticias para Magallanes»



3453 total visits, 5 visits today